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resumeé
Une action civile consécutive est une demande en réparation d'un
dommage résultant d'un comportement légalement délictueux. Une action
accessoire comporte trois conditions : faute, dommage et lien de
causalité. Le demandeur civil a le droit de choisir d'intenter son
action entre la voie pénale et
la voie civile. .
Par nos recherches, nous avons conclu que le jugement de
condamnation a
autorité absolue, que ce soit devant les juridictions civiles ou pénales
Il y a des régles bien connues qui ont des conditions d'application,
c'est la regle du criminel arrétant le civil, et I'inverse est vrai dans
certains cas, ces regles ont un effet mutuel tant sur le juge pénal
que sur le juge civil.

francai

- Infraction — action civile accessoire — action pénale — le
juge civile — le juge pénale les jugements pénaux d
acquittement — les jugements pénales rendues pour
condamnation

summary

An consequential civil lawsuit is a claim for compensation for
damage resulting from legally criminal behavior. An
accessory lawsuit has three



conditions: fault, damage, and causal relationship. The civil plaintiff
has the

right to choose to file his lawsuit between the criminal and civil
paths. Through our research, we have concluded that the
judgment of conviction has absolute authority, whether before the
civil or penal courts There are generally accepted rules that have
conditions for their application,

which is the rule of the penal suspends the civilian, and the
opposite is true in some cases. These rules have a mutual effect
on both the criminal judge and the civil judge.

Angles

The crime — ancillary civil action — the criminal case — civil judge-
criminal

judge —criminal judgments acquittement — criminal judgments issued
by
convictio



